

Bündnis 90/Die Grünen im Bezirksausschuss 24

02.12.2023

Anfrage

Die DB Netz AG stellt dar, ob durch die Modernisierung der Rangierbahnhofes München Nord mit dem Ziel der Optimierung des Ablaufbetriebes, der Güterverkehr durch die Lerchenau zunehmen wird und falls ja, in welchem Ausmaß.

Begründung

Aktuell wird der Rangierbahnhof München-Nord modernisiert. Das Projektende ist auf 12/2023 datiert. Auftraggeber ist die DB Netz AG Baumanagement Bahnanlagen.

Ziel der Optimierung des Ablaufbetriebes, ist die Erhöhung der Wirtschaftlichkeit des Betriebs.

Das könnte auch die Steigerung des Güterverkehrs durch die Lerchenau bedeuten. Im Sinne der dort wohnenden Menschen ist es wichtig, mit dieser Information rechtzeitig Maßnahmen zu ergreifen, die deren Sicherheit gewährleisten. Schon der Vergangenheit kam es auf der Strecke des Öfteren zu Sicherheitsproblemen.

Quelle: https://www.sweco-gmbh.de/showroom/zugbildungsanlage-muenchen-nord/, 26.11.2023, 13:04 Uhr

Delija Balidemaj, Gottfried Klocke, Hans Kübler Uta Lichius, Christine Lissner, Birgit Trautner